

Ohne dich.
Zwei Worte so leicht zu sagen
und doch so unendlich schwer zu ertragen.

Es gibt eine Zeit der Freude, des Glücks, der Stille, der Trauer und eine Zeit der dankbaren Erinnerung. Mit tiefem Schmerz müssen wir Abschied nehmen von unserem lieben

Charles Rollier

13. Mai 1936 bis 10. Februar 2016

Ganz unerwartet ist er nach einem arbeitsreichen Leben an den Folgen einer schweren Hirnblutung im Inselspital Bern verstorben. Er hinterlässt in unseren Herzen eine grosse und schmerzhaft Lücke. Wir werden ihn nie vergessen.

Traueradressen:

Susanne Joss
Gärtlirain 10
3042 Ortschwaben

Philipp und Barbara Rollier
Herrenschwandenstr. 18
3043 Uetligen

In tiefer Trauer

Susanne Joss, Ortschwaben
Brigitte Rollier und Christoph Schmid, Jegenstorf
René Rollier, Interlaken
Philipp und Barbara Rollier, Uetligen
Monique Rollier, Matten
Ursula Rollier-Sterchi, Matten
Geschwister und Verwandte

Die Trauerfeier, zu der alle herzlich eingeladen sind, findet am Mittwoch, 24. Februar 2016, um 14.00 Uhr, in der Kirche Meikirch statt. Die Urne wird im engsten Familienkreis beigesetzt.

Wer möchte, gedenke dem Verstorbenen mit einer Spende an die Stiftung Kantha Bopha, Dr. med. Beat Richner, 8008 Zürich, Postkonto 80-60699-1, Vermerk: Charles Rollier